

令和6年度 釧路地区看護学校スポーツ交流会

クラスシャツを準備し
一致団結



を開催しました

釧路市医師会看護専門学校



6月26日、ウインドヒル釧路スーパーアリーナで釧路地区の看護学校4校が集まり、スポーツを通して、交流しましょう！という主旨で行われました。参加者はこれからの釧路地域の医療・看護を担う看護学校の1年生です。同じ目的を持ち、学び合う看護学生が交流し、励まし、支え合い地域貢献できる絆づくりのきっかけになればと期待を込めて企画されています。

プログラム

開会式

- ・実行委員長挨拶
- ・優勝トロフィー返還
- ・選手宣誓

ラジオ体操

バレーボール

ドッチビー

借り人競争

閉会式

- ・成績発表→優勝トロフィー授与
- ・閉会のあいさつ



ラジオ体操

試合前の円陣

We are

医師会・孝仁会合同チームは総得点が77点、ラッキー7が二つ！
バラ色の未来の暗示！



Champion !



バレーボール



ドッチビー：ドッチボールのルールでボールをフリスビーに変えてTry



借り人競争：お題に該当する人を他校から借り、手をつないでゴール！

- 🏆 自分の考えを他校の学生と話し合い、準備し実現できた！
CREATIVE ♥ もっとこんな機会が欲しい！
- 🏆 運営するのは大変だったけど、他校の学生と交流できたよかった。スポーツ交流会は楽しく、良い思い出になった！
- 🏆 自分達で企画・運営できとても楽しく、貴重な体験だった。

